

けやき 歯科診療所 通信

(平成 29 年 8 月)



(新宿区の木：けやき)

○ ごあいさつ

新宿区歯科医師会の皆様、日頃より当診療所の運営につきましてご理解ご協力いただいておりますこと、こころより感謝申し上げます。

さて、全国心身障害児福祉財団が障害のある方の歯科治療を開始して 45 年、西早稲田から大塚に移転して 5 年目を迎えます。この間、新宿区歯科医師会の先生方には、一貫してご支援をいただけてまいりました。

今後とも、障害をもつ患者さんに安全で怖くない治療を行って参りますので、一層のご理解ご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。
(けやき歯科診療所長 奥村 ひさ)

今回の通信は、現在診療に来られている協力医の先生に自己紹介をお願い致しました。

中野芳樹先生

中野歯科医院（新宿区西早稲田）の中野芳樹と申します。

福祉財団のお手伝いをして、早くも 20 年以上が経過しました。西早稲田に歯科医院を開業したのが 25 年前ですので、その大半を財団の歯科治療のチームの一員として、微力ながらお手伝いさせていただいています。

私は、主に全身麻酔下での歯科治療の担当をしております。一般治療と異なる点が多く、治療内容が豊富で、奥村先生をはじめ麻酔医の先生方、スタッフの皆さんの下、毎回勉強させていただいています。見聞、知識を広げることができる財団での診療は、現在、私のライフワークの一つとなりました。

新宿の歯科医師会会員の先生方におかれましては、引き続き患者様をご紹介いただけますようお願い申し上げます



加藤乃梨子先生

新宿区歯科医師会の加藤乃梨子と申します。私は松本歯科大学卒業後、東京医科大学口腔外科に 7 年在籍し、その後非常勤助教を 3 年しながら平成 24 年かとう歯科医院（新宿区高田馬場）を開業しました。

趣味は ダイビング（高確率で酔います）園芸（主にイングリッシュローズ）、プロレス観戦（プ女子歴 3 年）です。

一般に歯科診療は患者さんの同意が必要ですが、けやき歯科に来る患者さんは何らかの障害のために、治療に理解や協力が得られない方が多く、鎮静麻酔下にて歯科治療を行うケースが多くあります。

麻酔科の先生、看護師さん、衛生士さんと連携しながら治療を行っていき、誤嚥や誤飲、麻酔時間を少なくするためにも、私は正確で迅速な歯科治療を心がけていきたいです。月に 1 回の診療ですが、どうぞ宜しくお願い致します。

